
 

 

Prot. N0019365/2018 
San Pietro in Casale, 08/10/2018 
              Al Gruppo Consiliare 
        Movimento 5 stelle 
 
 
Oggetto: Risposta a interpellanza prot. 17436 del 10/09/2018 
              Istallazione di “Foto Trappole”. 
 

 
In merito all’interpellanza in oggetto, questa Amministrazione è perfettamente a 

conoscenza della normativa che regolamenta la materia in tema di rifiuti e del loro abbandono ed è 
proprio per combattere questo fenomeno che da molti anni è impegnata con diversi sistemi, come 
già sottolineato in precedenti risposte (12414/2015, 18264/2015, 6376/2016) attraverso:  
-  convenzione con le GEV (Guardie Ecologiche Volontarie) che effettuano servizi settimanali per 

cercare di individuare gli autori di comportamenti non consoni compresa la mancata 
differenziazione dei rifiuti; 

- posizionamento di videocamere nei punti in cui si verificano frequentemente gli abbandoni e 
conseguente sanzione; 

- verbali e sanzioni comminate dalla Polizia Municipale agli autori degli abbandoni. 
 
Tutto ciò premesso in merito ai quesiti posti si comunica quanto segue: 

1) il numero delle videocamere non è adeguato al numero degli abbandoni; stiamo 
valutando di acquistarne altre che non saranno tuttavia sufficienti per coprire tutto il territorio. 
Ricordiamo inoltre che la procedura di visualizzazione delle immagini, individuazione dei 
responsabili e sanzionamento è in capo alla Polizia Municipale.   

2)  Per quanto riguarda l’utilizzo di foto trappole il nostro Ufficio Tecnico già da marzo 2016 
ha analizzato il loro possibile utilizzo. Dopo aver visionato le specifiche di tali dispositivi con i 
referenti della P.M. si è escluso il loro utilizzo in quanto queste foto-trappole, non sono telecamere 
e riprendono semplici fotogrammi con sensore di movimento, sono dotate di obiettivi a bassa 
risoluzione e di ridotta portata e necessitano di essere posizionate molto vicine al punto osservato 
e per questo soggette ad atti vandalici. Si è quindi valutata con una ditta specializzata un sistema 
"Telecamera / armadio dati / pannello fotovoltaico", da inserire nei punti sensibili, senza alcun 
allacciamento a reti telematiche ed elettriche, acquistando e mettendo in funzione n. 2 telecamere 
da luglio 2016, con sistema di trasmissione dati agli operatori della P. M. dell'Unione Reno Galliera. 

3) Non è possibile utilizzare le entrate derivanti dalle sanzioni per destinarle 
all’abbattimento della barriere architettoniche in quanto i proventi sono attualmente di competenza 
dell’Unione Reno Galliera come tutte le altre sanzioni e hanno già una loro destinazione per la 
sicurezza stradale. Gli interventi per l’abbattimento delle barriere architettoniche saranno finanziati 
con fondi del comune, la cui progettazione è in procinto di essere affidata. 

 
Distinti saluti. 

IL SINDACO 
Claudio Pezzoli 

 
 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del T.U. 445/2000e D.Lgs 82/2005 e rispettive e 
successive norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa. 
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